

Euskadi, reconocida como referente en el congreso de atención a crónicos

07-03-2012 / 18:50 h EFE

La estrategia para pacientes crónicos desarrollada por el Servicio Vasco de Salud será reconocida como referente en España en el Congreso Nacional de Atención Sanitaria al Paciente Crónico que comienza mañana en Alicante.

Según ha informado hoy el Departamento vasco de Sanidad en un comunicado, el reconocimiento queda demostrado por el hecho de que el 25 por ciento del total de "posters" y comunicaciones seleccionados para ser expuestos en el congreso corresponden a proyectos vascos.

Además, la documentación referida al muevo modelo de contratación que ha puesto en marcha Osakidetza ha sido elegida entre las cuatro mejores del congreso y será presentada como ponencia.

El foro de Alicante acogerá hasta el sábado a 1.200 profesionales sanitarios que debatirán sobre el reto que supone gestionar la atención a los pacientes crónicos.

Ante este foro, el consejero vasco de Sanidad, Rafael Bengoa, explicará el grado de desarrollo de la estrategia puesta en marcha en Euskadi en una conferencia en la que participarán también sus colegas de Cataluña, Andalucía y la Comunidad Valenciana.